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会 派 代 表 質 問 発 言 通 告 書 
 

一  般  質  問  発  言  通  告  書 
 

（３月７日・８日・９日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



会派代表質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁 

１ ２８ 松 本 茂 男 創 政 会 １ 

２ ２０ 寺 内   充 明 政 会 ３ 

３ １６ 海 老 原 一 郎 郁 文 会 ５ 

４ ４ 福 田 一 夫 公明党土浦市議団 ７ 

 

一般質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

５ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 ９ 

６ ６ 久 松   猛 一問一答 １１ 

７ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 １３ 

８ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 １５ 

９ ７ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 １７ 

１０ １５ 柴 原 伊 一 郎 一括質問一括答弁 １９ 

１１ ３ 荒 井   武 一括質問一括答弁 ２１ 

１２ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 ２３ 

１３ １７ 栁 澤   明 一問一答方式 ２５ 

１４ ８ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 ２７ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２８ 

 

 

 

 

（創政会） 

松本茂男 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市税対策について。未利用地及び建物等の処分につ

いて 

 

 

２ 平成２８年度の重点施策について。上位３施策は。 

 

 

３ 中心市街地の活性化について。昔の賑わいを取り戻 

すために、今後どのように取り組んでいくのか。 

 

 

４ 行財政改革について。今後の取り組みは。 

 

 

５ 県道宍塚大岩田線、真鍋神林線、駅前川口線、川口

下稲吉線、小野土浦線の見通しは。 

 

 

６ 子ども子育て支援に対する様々な施策について。 

 

 

７ 障害福祉推進における理学療法士及び作業療法士に

ついて。 

 

 

８ 泳げる霞ケ浦の実現を目指すとしているが、霞ケ浦

導水事業の現状と完成後の水質改善は。 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

1



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２０ 

 

（明政会） 

寺内 充 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中央地区に文化施設等の誘致 

 

 

２ 民営化移行後の市場と乙戸沼を一体化した利活用策

（観光資源化）への支援（経営再建のための新規事業、 

 道の駅開設へ向けた第３セクターの設立等） 

 

３ 土浦協同病院移転後の跡地に診療所及び老保施設開 

設の要請と財政支援 

 

 

４ 土浦の日（浦っ子の日）制定（土浦大使や名誉市民 

制度の活用、市のＰＲや観光振興に活用） 

 

 

５ 公共交通空白地域対策（乗り合いタクシー以外） 

  荒川沖駅及び神立駅を起点とした公共交通システム

の検討 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１６ 

 

（郁文会） 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

平成２８年度市政の運営方針及び予算に対して 

 

１（仮称）水郷筑波サイクリングコースに対する取り組

みについて 

(1) 水郷筑波サイクリング環境整備事業について 

(2) 土浦港周辺広域交流拠点整備事業について 

 

 

２ 防犯対策事業について 

 

 

３ 学校給食センター再整備事業について 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

（公明党） 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市政方針並びに予算編成方針に対して 

 (1) 長期財政見通しのもとでの財政運営について 

 (2) 土浦市の少子化対策について 

 (3) 行政サービスの範囲について 

 (4) ふるさと納税について 

 (5) 職員のマインド・アップについて 

 

 

 

 

市 長 

及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の人口を増やす具体的な施策について 

 (1) 高校卒業まで 授業料＋学習費 無料にかかる試 

 算 

 (2) 高校卒業まで 医療費＋窓口負担 無料にかかる

試算 

 

 

２ 犬猫等、動物愛護の取り組みについて 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 生活困窮者自立促進支援モデル事業としての滋賀県

野洲市の取り組みを研究し、本市として取り入れるこ

とについて 

 

 

２ 市の出張所をイオンに設置の検討を 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 北方領土の返還を求める県民大会を通して土浦市の

今後の対応 

 

 

２ 駅北地区再開発の公共施設「ギャラリー、美術品展

示室」について 

 

 

３ 障がい者(児)福祉対策と、ここ数年の間に成立・施

行されている条例・法律への対応 

 

 

市 長 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

市 長 

及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 新治地区には県指定の無形民俗文化財が３つある 

が、それぞれの市長の感想を伺いたい。 

 

  

２ 今後の合併についての考え方 

 (1) 合併については充分な検討期間を設けるべきと考 

えるが、見解を伺う。 

 (2) 合併の相手もまだ絞り込む段階に至らないと考え 

るが、見解を伺う。 

 

 

市 長 

 

 

 

市長・副

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ つちうらシティプロモーション事業について伺いま 

す。 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１５ 

 

 

柴原伊一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 太陽光発電所の設置について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

荒井 武 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 学校事故 

 (1) 現状把握について 

 (2) 組体操について 

 

 

２ 住宅用火災報知器 

  現状認識と今後の対応について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

消 防 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 上大津地区の今後の施策について 

 (1) 新土浦協同病院へのアクセスについて 

  ①交通弱者対策について 

  ②田村沖宿線延伸道路整備事業の進捗状況について 

 (2) 真鍋神立線整備事業について 

 

 

２ まちなか定住促進事業について 

 (1) これまでの実績について 

 (2) 今後の展望について 

 

 

３ 安心安全な土浦のまちづくりへ 

  防犯カメラ整備について 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１７ 

 

 

栁澤 明 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 道の駅について 

 

 

２ 市街化区域内農地の固定資産税について 

 

 

市 長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 茨城国体開催に向けての準備状況について（会場・ 

宿泊施設等） 

 

 

２ 土浦市における２０２０年東京オリンピックキャン

プ地誘致について 

 (1) キャンプ地誘致活動について 

 (2) シティプロモーション活動について 

 

 

担当部長 

 

 

 

市 長 

又は 

担当部長 
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